

Sommaire

- 02 Editorial**
Je souhaite, j'espère...
- 03 Eclairage**
Sainte Catherine d'Alexandrie
- 04 Témoins**
...On ne peut réduire
au silence une voix qui
chante l'espérance...
Tweet du pape François
- 05-07 Secteur**
Echos des confirmations
- 08-09 Eclairage**
- 10 Jeu en famille**
- 11-14 Vie des paroisses**
Changement au Conseil
de communauté
La confirmation à Leytron
Bonne année 2021 – Espérez!
Une chorale inanimée!
Un premier dimanche
de l'Avent « particulier »
Fête de la première
communion à Isérables
- 15 Livre de vie**
- 16 Méditation**
Marie, Mère de l'espérance...
Adresses

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur général

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

E-mail : bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Responsables : Abbé Robert Zuber
Véronique Denis

Equipe de rédaction

Alessandra Arlettaz
Doris Buchard
Laurence Buchard
Monique Cheseaux
Geneviève Thurte
Jean-Christophe Crettenand

Prochain numéro

Février : Dieu se met au vert

Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Laurence Buchard
Au-delà du brouillard, le soleil brille de tous ses feux
et nous invite à garder confiance et espérance.

Je souhaite,
j'espère...

TEXTE ET PHOTO

PAR JEAN-CHRISTOPHE CRETTEENAND

« Appelés à l'espérance », tel est le titre de ce premier numéro de l'année. Au moment de rédiger cet éditio qui est aussi l'occasion de vous souhaiter, à vous lecteurs et à vos proches, tout le meilleur pour 2021, je me demande bien que faire de cette espérance... Qu'espérer? Que souhaiter?

Evidemment, dans un contexte de fin d'année 2020, mon premier réflexe serait de dire *tourner la page* afin de découvrir un nouveau chapitre plus lumineux (j'allais écrire *plus positif* mais n'ai pas osé le faire...)

Puis, en prenant le temps de la réflexion, je me dis que cette coupure avec nos habitudes est là comme une sorte d'électrochoc. Un signal fort qu'il nous faut mettre à profit afin de ne pas retomber dans les « trains-trains » qui nous sont apparus, durant la première vague en particulier, comme plein de petits éléments que nous voulions changer...

Je souhaite à chacun de vivre les choses avec un regard neuf. Ce texte de l'Évangile qu'il me semble connaître par cœur, est-ce que j'en ai bien compris tous les mots, est-ce que j'en ai bien compris le sens, quelle est sa résonance « aujourd'hui », qu'est-ce qu'il peut m'apporter? Idem pour les prières où là la sensation du par cœur est encore plus forte. Est-ce que je pense à ce que je dis ou est-ce que je récite à la manière d'une chanson en anglais dont je répète les sons sans me soucier du contenu?

Voilà ce que je nous souhaite. Regardons les choses avec des yeux nouveaux, plein d'espérance... au risque d'y prendre goût.



Ma fille Léa (10 ans)
m'a proposé de l'aide.
Je lui ai donc demandé
quels étaient ses vœux.

« Je vous souhaite du bonheur,
de l'amour et de la joie
et de rester positifs¹
dans les moments de joie
comme dans les moments
de peine. »



¹ Elle a osé le « positif ». Bravo Léa!